

PEMDA

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Bersama Babinsa Koramil 0412/Klari Dampingi Akreditasi Paud Al Barokah

KARAWANG - KARAWANG.KLIKPEMDA.COM

Jun 11, 2024 - 19:02



Polres Karawang - Dalam menciptakan pencerdasan setiap siswa sekolah, baik tingkat Paud sampai jenjang Perguruan Tinggi, agar legalitas maupun status suatu lembaga pendidikan memenuhi syarat dalam kegiatan belajar yang ada di setiap sekolah.

Peran serta keterlibatan setiap masyarakat di setiap wilayah, untuk menciptakan putra putrinya untuk menuntut ilmu serta di didik ke tempat sekolah dengan standar maupun kesetaraan, perlunya sarana administrasi di dalamnya harus memenuhi syarat untuk menjadikan suatu sekolah menjadi lebih baik dan meningkat.

Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Ali Nurdin bersama Babinsa AD Koramil 0412/Klari Kodim 0604/Karawang Serka Nandang, pagi ini pukul 08.00 wib, terjun langsung dalam mengikuti kegiatan Visitasi dan Akreditasi Pendidikan Usia Dini (Paud) Al Barokah Desa Sumurkondang, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang. Tentunya keikutsertaan Bhabinkamtibmas bersama Babinsa, menjadi bukti nyata bahwa mencerdaskan anak-anak usia dini yang ada di wilayah Desa binaannya harus mampu sebagai pelajar berkualitas unggul, wujud nyata dalam membantu warga binaannya semakin pintar kedepannya, Selasa (11/06/2024).

“Kami selaku Bhabinkamtibmas bersama Babinsa AD, selalu konsen dalam membantu menjadikan anak usia dini agar pintar dan amanah” terang Aiptu Ali Nurdin.

Kepala Sekolah Paud Al Barokah Bpk. Lukmanul Hakim, mengaku sangat berterima kasih kepada para pejabat pemerintah desa serta Kepala UPT Klari, dan tentunya pihak dari Koramil dan Polsek Klari yang selalu aktif dalam mencerdaskan anak Bangsa.

“Mudah -mudahan dalam kegiatan Akreditasi Paud Al Barokah di Dusun Serang RT 012 RW 004 Desa Sumurkondang sangatlah diharapkan semangat dalam belajar peserta anak didik menjadi lebih baik, dan tentunya oleh setiap Guru maupun para wali murid untuk menjadikan sekolah lebih maju ke depannya” terang Lukmanul Hakim.

Di tempat terpisah, Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Kapolsek Klari Kompol Andryan Nugraha.S.H diwakili Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.S.H menyampaikan kepada seluruh anggotanya, agar senantiasa mengikuti serta membantu pelaksanaan kegiatan yang ada di wilayah binaannya. Karena seorang Bhabinkamtibmas harus menjadi Suri Tauladan bagi warganya agar menjadi suatu wilayah yang bisa menciptakan generasi yang maju dan mumpuni. Tegasnya

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kepala Sekolah Paud Al Barokah Bpk. Lukmanul Hakim., Penilik Korwil Kec. Klari Bpk. Sigit., Team aksesoris visitasi akreditasi., Para Guru Paud., Bhabinkamtibmas Polsek Klari Aiptu Ali Nurdin dan Babinsa Koramil 0412/Klari Serka Nandang

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono